
Pièces 10 Pièces

Superficie 350 m²

Référence 84364420

Prix 15 850 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Nous  avons  plaisir  de  vous  présenter  cette  exceptionnelle  propriété,  une

magnifique villa située du côté est du Cap Ferrat.  Avec un terrain de 1 473 m² et

une surface habitable  d'environ 350m²,  elle  se  compose de 4  chambres en suite

avec salles de bains et dressings, un gym, un coin bureau, un appartement pour le

personnel et une buanderie. Les deux chambres donnent sur une grande terrasse

offrant une vue mer panoramique, tandis que la chambre de Maître dispose de son

propre balcon avec vue sur la mer.La partie séjour et salle à manger bénéficie d'un

accès direct à la piscine à débordement, ...

We  are  pleased  to  present  to  you  this  exceptional  property,  a  magnificent  villa

located on the east side of Cap Ferrat. With a plot of land of 1,473 m² and a living

area of ??approximately 350m², it consists of 4 en-suite bedrooms with bathrooms

and dressing rooms, a gym, an office area, a staff apartment and a laundry room.

Both bedrooms open onto a large terrace offering panoramic sea views, whilst the

Master bedroom has its own sea view balcony.The living and dining room area has

direct  access  to  the  infinity  pool,  creating  an  ideal  relaxation  space.  A  two-car

garage and multi-car parking ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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